

## 薄暮時、夜間事故の防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

平成30年「秋の全国交通安全運動」の実施  
平成30年9月21日(金)～平成30年9月30日(日)までの10日間

JR北海道、「秋の踏切事故防止キャンペーン」を実施  
2018年9月21日(金)から9月30日(日)までの10日間

# バックホーのアーム しっかり折りたたんでいなかったか バックホーを積んだユニックセルフが、 電話線に接触、切断 周辺で電話不通に

2018/9/27(木) 17:52

27日午前7時ごろ、栃木県の市道で、バックホーを積んで走っていたユニックセルフが電線に接触しました。NTT管理の電話線が切断され、周辺では電話が繋がらなくなっているということです。警察は、バックホーのアームがしっかりと折りたたまれていなかったことが、事故の原因とみて調べています。

## ドラッグストアの駐車場から、 急に右折で出てきた！

車が交番に突っ込む 乗用車同士の衝突で1人けが

◇駐車場、スタンドから出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

2018年9月27日 15時20分

27日午後2時すぎ、群馬県の県道沿いにある交番に乗用車1台が突っ込みました。県道を走っていた車と、交番の向かい側にあるドラッグストアの駐車場から出てきた車が衝突し、はずみで片方の乗用車が交番に突っ込んだということです。当時、中には交番相談員1人がいましたが、けがはありませんでした。直進していた男性は、「左側の商業施設の駐車場から急に乗用車が右折してきてぶつかった。そのあと乗用車は加速し、交番に突っ込んでいった。結構なスピードが出ていたので、ぶつかったあと、アクセルを踏み込んでしまったように見えた」と話していました。

## 業務中の大型トラックにはねられ

国道を横断中の男性はねられ死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

2018/9/27(木) 11:26

25日午後10時35分ごろ、福島県の国道を横断中の職業不詳の男性(61)が、会社員(51)の大型トラックにはねられ死亡した。現場は片側2車線で、付近に横断歩道はなかった。大型トラックはバイクの運搬業務中だった

## 午後3時 下校中の男児2人をはねた43歳女逮捕

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018.9.27 12:58

午後3時ごろ、埼玉県で下校中の男児2人が車にはねられ、軽傷を負った事故で、警察は27日、自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、軽乗用車を運転していた会社員の女性容疑者(43)を逮捕した。「子供たちに車をぶつけて、けがをさせてしまったのは間違いない」と容疑を認めている。